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【司 会】 高橋英樹ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 田嶋亙委員 

・ 国家 「君が代」 

・ 会 歌 「奉仕の理想」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

 皆さん今日は、今日の天気は寒さが感じられますが、

よい天気になりました。一日一日春が近づいているよう

です。今月末には桜の開花の話題も報道されるでしょう。

それにしても毎日、毎日聞きたくないニュースで一杯で

す。 

 いよいよ春３月。３月にはあらゆるスポーツが始まりま

す。明日からサッカーＪリーグがスタート日曜日から大相

撲春場所が始まります。やはり優勝は白鵬でしょうか。

日本人力士の優勝の姿を見たいものです。そして３月に

は職業野球セ・パ両リーグの開幕です。職業野球の好き

な人は楽しみでしょう。今年のセ・リーグは阪神が優勝、

パ・リーグの優勝は日ハムとなる試合を見たいものです。

阪神の投手藤波そして日ハムの２投流選手大谷投手の

活躍をぜひ見たいものです。個人的には横浜球場を使

用している DeNA の優勝を見たいと思っています。皆さ

まはいかがですか。今年もまた５月には新潟で DeNA と

巨人の試合がおこなわれます。新人で入団した日本文

理出身の飯塚が出場してほしいものです。 

又、選抜高校野球がいよいよ始まります。どこの高校

が勝っても負けても終了するまで、テレビ中継に夢中に

なります。特に今年は、第８７回選抜高校野球大会の応

援イメージキャラクターに任命された人は新潟市出身の

女優小澤奈々花さんです。先日披露されたポスターには

青色と海を背景にグローブを手にした小沢さんがほほ笑

む写真が採用され、７万枚が印刷され全国に配布されま

す。新潟県の高校が今年は出場できませんでしたが彼

女が甲子園で頑張ってくれることでしよう。せめて期間中

テレビで野球を楽しみましょう。 

今日の卓話は大林組の川瀬さんです。東京スカイツリ

ー建設のお話、大変楽しみです。 

 

   紹  介                              

◇ゲスト 

米山奨学生：コジマ アムナ レニョクさん 

（株）大林組建築本部副本部長：川瀬俊二氏 

◇ビジター 

新潟ＲＣ：高橋秀樹さん 

 

   挨 拶                             

◇紹介者：那須野幸作さん 

 

＜米山奨学生：コジマ アムナ レニョクさん＞ 

selamat siang（こんにちは） 

これが最後です。新潟東ＲＣにお世話になりました。

経済的援助を受け、研究に専念でき、伝統的稲作の研

究が進みました。いろいろな体験をし、インドネシアに行

くことができ、人の未来は変えられるということを発見し

ました。明日、米山奨学生は終了しますが、計画の実現

を目指して、がんばります。子どもを育てるためと研究

の推進のために計画を考えました。 

 



 

 

   伝 達                             

◇スポンサーバッジ：寺嶋一夫さん 

 

   お 祝 い                           

＜親睦委員会：田嶋亙委員＞ 

  

◇会員の誕生日 

加藤大二さん、野沢慎吾さん、本間健一郎さん、 

村山栄一さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

佐々木彰さんご夫人、水本直弥さんご夫人、 

伊藤洋さんご夫人、中村仁さんご夫人 

 

   報  告                             

＜Ｒ財団委員会：大宮一真委員長＞ 

石川昇さん、池田毅さん 

 

＜会長エレクト：北村愼一さん＞ 

 

２／２１会長研修セミナーに参加してきました。 

国際ＲＣ１１０周年、２０１５－１６年度のテーマは「世界

へのプレゼントになろう」です。 

次年度の新潟東ＲＣ組織表を配布しました。 

 

＜社会奉仕委員会：中村仁委員＞ 

 

のんぴーり青山わくわく市、本日〆切で、 

引き渡しは１３日です。 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会保科義則委員長＞ 

 

孫犂冰さん 

本日、川瀬俊二様の卓話をとても楽しみにしており

ます。「新潟で是非スカイツリーのことを聞かせてく

ださい」とお願いしたのは三年前でした。ようやく念

願が叶って、本当にありがとうございます。ニコニコ

です！ 

宮川忠和さん 

高橋英樹様の会社、茂興業株式会社の「お得意様

に感謝する会」に招かれ楽しいひと時を過ごしてき

ました。 

近藤彰さん 

暖かいですね。 

佐々木彰さん 

カミさんに誕生日のお花を頂きまして、ありがとうご

ざいます。 

池田毅さん 

３／１のゴルフで余禄がありましたのでニコニコし

ます。ネェー、中川さん！！ 

保科義則さん 

先日、本を読んでいたら、前工程は神様、後工程は

お客様、と云う言葉がありました。確かにという思

いでした。 

伊藤洋さん 

久しぶりに皆様にお会い出来てニコニコです。 

 

＜地区ロータリー山の会：立川龍雄さん＞ 

 

ガバナー事務所から連絡がありました。 

４／２５（土）懇親会で、４／２６（日）登山です。 

東京スカイツリー６３４ｍと同じ坂戸山に登ります。 

会費は１３，０００円 

 

■・・・本日の出席率 ８０．３３％ 

２週間前メークアップ後 ８８．３３％・・・■ 

 

 

※次週 ３月１３日は、 

会員スピーチ 田淵展子さんです。 



 

 

 

   卓  話                                                                    

◇紹介：孫犂冰さん 

  

◇（株）大林組 建築本部副本部長：川瀬俊二氏 

 「スカイツリーの建設技術と近年のプロジェクトについて」 

    

             

 

 
 


